
■ 第１回 横浜市金沢公会堂指定管理者選定委員会 

 (1) 日 時 平成 23 年６月 22 日（水）午後１時 30 分から午後３時 30 分まで 

 (2) 場 所 金沢区役所４階１号会議室 

 (3) 出席者 小池委員（中小企業診断士） 

小林委員（金沢区青少年指導員協議会会長） 

       鈴木委員（ＮＰＯ法人横浜金沢文化協会副理事長） 

       平澤委員（金沢防犯協会副会長） 

藤﨑委員（横浜市立大学准教授） 

 (4) 傍聴者 なし 

 

■ 議事内容 

１ 議題（概要）

１ 委員長選出について 

２ 委員会の公開について 

３ 指定管理者選定スケジュールについて 

４ 指定管理者公募要項について 

５ 指定管理者選定の審査基準について 

２ 委員意見等 

１ 委員長選出について 

  横浜市金沢公会堂指定管理者選定委員会要綱に基づき、委員の互選

により藤﨑委員を委員長に選出した。また、委員長が小林委員を職務

代理者に指名した。 

 

２ 委員会の公開について 

  公募内容等を事前に知ることは、公平な競争の妨げとなることから

これ以降を非公開とした。 

 

３ 指定管理者選定スケジュールについて 

  指定管理者選定スケジュールについて事務局より説明を行った。 

  案のとおり了承。 

  第２回選定委員会は、公平な審査の妨げにならないプレゼンテーシ

ョン及びヒアリングのみ公開することとした。 

 

４ 指定管理者公募要項について 

  公募要項について事務局より説明を行った。 

  概ね案のとおり了承。事務局で若干の文言修正を加え、委員長の確

認をとる。 

 

５ 指定管理者選定の審査基準について 

  審査基準について事務局より説明を行った。 

 

 委 員 評価基準に金沢区独自のものはあるのか。 

 事務局 局のモデル案を使用している。 

 委 員 経費節減の配点が高いがなぜか。 

 事務局 経費節減は、指定管理制度導入の目的のひとつである。 

 委 員 震災後、安全対策への意識が違ってきている。これまでどお

りの配点でいいのか。施設が古いことを考えれば、安全性と

か施設のクオリティの維持などの配点を高くしてもいいので

はないか。 



 委 員 講堂の利用率が 70％近いとのことだが、利用料金収入を大幅

に増やすのは難しいだろう。この項目の配点が高すぎるので

はないか。 

 事務局 ２－３－①②、４－３－①②の配点を各 10 点、３－１－①、

３－２－①を各 15 点、160 点満点としたらどうか。 

 全委員 了承 

 

また、安定した運営を行うため最低基準を設けることとし、出席委

員の満点合計の６割の点数と決定した。同点の場合は平均順位の高い

ものを上位とすることを決定した。 

３ 審議結果 

１ 委員長は藤﨑委員、委員長職務代理者は小林委員とする。 

２ 本会議は非公開とする。 

３ 選定スケジュールについて、案のとおり決定。第２回はプレゼンテ

ーション及びヒアリングのみ公開とする。 

４ 公募要項等を概ね案のとおり了承。若干の文言等の修正を事務局で

行い、委員長に確認する。 

５ 評価基準項目の配点を修正。審査は出席委員の合計点で評価する。

最低基準は、出席委員の満点合計の６割の点数とする。同点の場合は

平均順位の高いものを上位とする。 

４ その他 第２回指定管理者選定委員会は、平成 23 年８月 23 日（火）開催予定 

 


